

# SOUTENIR LA PALESTINE N'EST PAS UN CRIME ! NON AU GÉNOCIDE À GAZA ET À LA COMPLICITÉ DE NOS ETATS !

*Ce samedi, plusieurs centaines de militants d'extrême droite, identitaires, antisémites, racistes, néofascistes, néonazis, regroupés dans le "comité 9 mai" ont pu manifester dans Paris, après l'autorisation de leur manifestation. Une différence de traitement avec le mouvement de solidarité envers le peuple palestinien qui en dit long...*

En effet, depuis des semaines, si ce n'est des mois, le gouvernement n'a cessé de calomnier et de réprimer la solidarité avec la Palestine. Ces derniers jours, des manifestations étudiantes ont été violemment réprimées par la police ; toute occupation d'université ou d'école a été sévèrement évacuée, comme à Sciences Po ou à la Sorbonne la semaine dernière où 88 étudiant-e-s ont été arrêtés et mis en garde à vue. Luigi, notre camarade du NPA, a été détenu en garde à vue 68h et convoqué pour un procès le 14 juin simplement pour avoir pris part à l'occupation. Bref, le gouvernement criminalise tout soutien au peuple palestinien, enferme les étudiant-e-s, les envoie en procès, mais les fachos peuvent défilé dans Paris, et même poser en photo avec Valérie Hayer, la tête de liste macroniste pour les européennes.

**Ils ne nous feront pas taire, dans la rue le 15 et 18 mai prochain !**

La répression gouvernementale ne fera pas taire la solidarité internationale avec les Palestiniens. Alors que les bombes pleuvent à Rafah et qu'Israël intensifie le génocide en cours, avec la complicité de tous les gouvernements impérialistes, il faut grossir les manifestations. Mercredi 15 mai, manifestons en commémoration des 76 ans de la Nakba, et ce samedi 18 pour continuer la mobilisation ! Montrons au gouvernement et à tous les impérialistes qu'ils ne feront pas taire nos voix, qu'ils ne briseront pas la solidarité avec le peuple palestinien.

**S'organiser pour renverser les impérialistes et le capitalisme.**

Le massacre en cours à Gaza reflète la barbarie de

tout le système capitaliste. Les Biden, Macron, toutes les bourgeoisies occidentales soutiennent Netanyahu car son État, Israël, tient le rôle d'un gendarme dans la région du Proche Orient et permet de maintenir un ordre inégalitaire qui assure leurs profits. Les mêmes qui soutiennent Netanyahu, appliquent aux quatre coins du monde des politiques antisociales, mettent le monde à feu et à sang pour leurs profits. Tout cela pour qu'une minorité d'ultra riches, les Musk et les Arnaud, s'enrichissent sans cesse et que la majorité de la population galère à finir le mois, crève dans la misère sociale, ou pire finisse sous les bombes.

Le système capitaliste est barbare, et il nous le rappelle tous les jours. Pour soutenir le peuple palestinien, la meilleure arme que nous avons c'est la mobilisation de toute notre classe, des jeunes et des travailleurs, contre la complicité de notre Etat et malgré la répression. Mais mettre fin au génocide ne se fera pas avec des résolutions de l'ONU, qui a montré son inefficacité depuis des décennies. Remettre en cause l'Etat colonial d'Israël et le soutien des impérialistes ne peut pas se faire sans remettre en cause l'ensemble de ce système !

Le capitalisme ne nous offre aucun avenir. Que ce soit pour sauver la planète du désastre écologique ou des guerres, mettre fin au patriarcat, abolir les violences policières ou vivre décemment face à l'inflation : renversons le capitalisme ! C'est ce que le NPA Révolutionnaires porte dans ces élections européennes, et au quotidien. Nous invitons tous les jeunes et travailleurs révoltés par cette société à voter pour notre liste le 9 juin prochain, et à s'organiser avec nous !

**MERCREDI 15 MAI**

**JOURNÉE DE MOBILISATION EN SOLIDARITÉ  
AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN**

RDV :

**SAMEDI 18 MAI**

**MANIFESTATION EN SOLIDARITÉ AVEC LE  
PEUPLE PALESTINIEN**

RDV :



**POUR UN MONDE  
SANS FRONTIÈRES  
NI PATRONS**

**URGENCE  
RÉVOLUTION !**

